

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La 6^{ème} Semaine des assistants maternels

La Métropole de Lyon organise sur son territoire un grand mois « social » en novembre avec la tenue de la 6^{ème} semaine des assistants maternels, à partir du lundi 13 novembre.

La Métropole a souhaité co-organiser cet évènement avec la CAF (Caisse d'Allocations Familiales) et avec des professionnels de la petite enfance pour répondre à leurs attentes, mieux valoriser et promouvoir leur métier. Des assistantes maternelles se sont donc mobilisées pour participer à la préparation de cet évènement qui propose un programme riche autour de ce métier.

Le thème retenu cette année avec les professionnelles impliquées est « **la relation triangulaire parents – enfants – assistants maternels : nouer des liens de confiance** ». Ces liens de confiance sont essentiels au bien-être de l'enfant, au confort des parents mais aussi au bon exercice du métier d'assistant maternel. Il s'agit de partager des informations sur l'enfant : les soins, l'hygiène, l'état de santé et de forme, le programme de la journée, l'alimentation. L'objectif est de **valoriser auprès des parents et des professionnels l'importance de cette relation, de ses effets bénéfiques sur l'accueil et l'accompagnement de l'enfant et sur son développement harmonieux. Cette semaine mettra en avant ce dialogue, cette co-éducation.**

Le métier d'assistant maternel sur le territoire de la Métropole en quelques chiffres :

- ➔ **7 891 assistants maternels agréés**
- ➔ **6 maisons d'assistants maternels**
- ➔ **Mode d'accueil de l'enfant le plus utilisé par les familles**

Le programme, réalisé par les professionnels et porté par les Relais Petite Enfance, les Mairies et les PMI des Maisons de la Métropole se déroulera dans **35 communes de la Métropole : des conférences, des ateliers, des journées portes ouvertes, des spectacles, des débats et temps d'échanges entre professionnels et parents.**

Lucie Vacher, Vice-présidente à l'enfance, la famille et la jeunesse : « Je tiens à remercier très chaleureusement les assistantes maternelles qui se sont mobilisées pour préparer cet évènement et en faire une réussite. Je remercie également l'ensemble des professionnels assistants maternels de la Métropole de Lyon, qui proposent au quotidien un accueil de qualité aux enfants et aux familles. Les objectifs de cette semaine sont multiples : il s'agit de faire connaître le métier d'assistant maternel, de donner envie à des personnes de l'exercer mais aussi de nourrir et enrichir les réflexions sur la coéducation du jeune enfant. »

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc

llec@grandlyon.com

04 26 99 34 27 – 06 19 94 77 71